

Grußwort

Landesarbeitsgemeinschaft Schuldner- und Insolvenzberatung Bayern e.V.;

Geschäftsstelle Ines Terhuven:



Lieber Landrat Hr. Eichinger, liebe Fr. Dr. Harder-Klammer,
lieber Fachausschuss, liebe Referenten
liebe Mitglieder der LAG und liebe Teilnehmende,

im Namen der LAG Schuldner- und Insolvenzberatung Bayern begrüße ich Sie und Euch herzlich zur – inzwischen 23. Jahrestagung – eine lange Geschichte, auch für unseren Verein.

Auch in diesem Jahr wirken wieder die Vorständinnen und einzelne Mitglieder der LAG SIB Bayern an der Ausgestaltung der Tagung mit.

Dies ist uns immer ein Anliegen – steht doch der Wunsch nach Vernetzung, das Teilen von Wissen (durch Fortbildungen) und Erarbeitung hilfreicher Unterstützungsmöglichkeiten ganz im Sinne unseres Vereins.

Ich erinnere gern noch einmal: unsere Mitglieder sprechen durch unseren Verein mit einer Stimme, die Jahr für Jahr lauter wird.

Wir Vorständinnen sind das Sprachrohr unserer Mitglieder in die Gremien, Ihr alle gestaltet so unser Arbeitsfeld mit.

Nur wenn gesprochen wird, kann sich auch etwas ändern.

Und wer sich jetzt noch fragt - warum Mitglied werden – ich lasse den Satz mal offen... Beitrittserklärungen haben wir jedenfalls jede Menge dabei und auch auf den Tischen ausgelegt.

Zurück zu unserer Tagung:

Viel wurde schon von engagierten Mitgliedern erreicht, trotzdem wandeln sich die Anforderungen an uns Berater*innen und Berater immer weiter. Und mit Wehmut sehe ich viele engagierte Streiter*innen in Ruhestand gehen.

Unser Klientel wandelt sich, aber auch die technischen Möglichkeiten und gesellschaftlichen Anforderungen. Ich denke hier vor allem an unser Thema der Tagung: Möglichkeiten und Risiken von KI in der Schuldnerberatung.

Lasst uns den Geist unserer Vorstreiter*innen weitertragen und gemeinsam suchen, wie wir unsere Arbeitsprozesse dem erforderlichen Wandel anpassen können. Und damit unser Klientel angemessen unterstützen.

Morgen findet ab 13:15 Uhr hier im Saal unsere Mitgliederversammlung statt. Wir Vorständinnen berichten über unsere Tätigkeiten im Jahr. In diesem Jahr werden der Vorstand und die Kassenprüfer*innen für die nächsten 2 Jahre gewählt.

Wer als Vorständin/Vorstand kandidieren möchte ist herzlich willkommen. Wer dazu noch Fragen hat, bitte uns ansprechen.

Dank Euch Gestalter*innen und Euch Teilnehmende bleibt die Tagung jedes Jahr lebendig und gibt uns allen die Möglichkeit, miteinander achtsam zu sein.

Dies wollten wir heute mit Musik und Tanz feiern, leider hat uns die Erkältung einen Strich durch die Rechnung gemacht: der Sänger unserer Band ist erkrankt. Wir suchen noch nach Möglichkeit von Musik aus der Box, aber auch ohne – die Gespräche bei Wein und Käse am Abend sind wertvolle Tradition.

Die LAG wünscht alles eine spannende Tagung, bitte sprechen sie uns an...